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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Ao decimo terceiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, com início as 

quatorze horas, realizou-se a reunião extraordinária de forma on-line utilizando a 

plataforma do google meet: Pautas:  “Abertura do PMAS para inclusão da 

Residência Inclusiva, Repasse para acolhimento emergencial de pessoas em situação 

de rua, durante o período de baixas temperatura e Repasse de recurso para 

benefícios Eventuais (FEAS)”.; presentes à reunião os conselheiros (as) Silvia de 

Andrade e Silva, Daniele Clarita Simoni, Valdirene Camilo Alves Miranda, Maria 

Edurda Doretto Fioresi, Hanna dos Santos Molina, Patricia Carikube Brinatti Vaz, 

Diego do Nascimento Santarosa, Ingrid Monteiro, Dircélio Timóteo, Sueli Carriel 

Herreiras, Denis Mizael Bueno, Vanessa de Oliveira Albuquerque (presidente) e 

tivemos a participação da gestora Monica Pazotto Barbosa.; A presidente Vanessa 

agradeceu a presença dos conselheiros informando que já temos quórum e passando 

a palavra para a gestora Monica que fará as apresentações a todos e após a cada 

apresentação faremos a votação.; A gestora Monica agradeceu a todos e iniciou com 

a apresentação explicando o que: -“necessário a autorização dos conselheiros para 

abertura do PMAS para inserir no sistema a RI que significa Residência Inclusiva é 

um equipamento que temos pela tipificação para acolher pessoas adultas com 

deficiência que não tem a retaguarda familiar e que necessita de retaguarda/amparo.  

Inauguramos a RI agora no mês de maio, que já está com três jovens e tem uma 

capacidade para acolher até dez jovens e com uma equipe toda nova e precisamos fazer 

as inserção com todos os dados, incluindo os dados dos funcionários da RI no sistema, 

porém o conselho precisa autorizar a abertura do PMAS para inclusão dos dados da 

RI.”; A presidente Vanessa perguntou aos conselheiros presentes se havia alguma 

dúvida quanto ao que foi explicado?, como ninguém se manifestou, a presidente 

Vanessa fez a chamada nominal dos conselheiros presentes iniciando por Silvia, 

Daniele, Maria Eduarda, Hanna, Patricia, Diego, Dircélio, Sueli e Denis que 

aprovaram com o seu sim a abertura do PMAS para inclusão da RI.; Na sequência 

passamos para a pauta seguinte vamos a apresentação do repasse para ampliação 

de vagas emergenciais para o período de frentes frias em que a gestora Monica 

iniciou a apresentação dizendo: -“o Estado eventualmente envia recursos para o 

município mas não tem um planejamento, este projeto tem um tempo para ocorrer que 

é nos meses de junho e julho, portanto já foi publicado no diário oficial pelo CONSEAS 

número sete em vinte e sete de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, tendo com 

principal objetivo a ampliação de vagas emergenciais para o período de frentes frias, o 

cofinanciamento é destinado ao serviço de proteção em situação de calamidade pública 

e de emergências, para acolhimento emergencial de pessoas em situação de rua, no 

importe de cento e cinco mil reais, com este valor temos que adquirir kits de limpeza, 
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cobertores, vagas nos abrigos que normalmente o SOS é o nosso parceiro aqui no 

município.; A presidente Vanessa perguntou aos conselheiros se há alguma dúvida?; 

O conselheiro Denis fez um questionamento sobre a grande demanda e em especial 

no Jardim Promeca, vez que os moradores de rua aqui da região não vai sair daqui 

para ir até o SOS, na ultima frente fria que tivemos fizemos um trabalho voltado a 

esta população e não recebi recurso algum de fora, temos que repensar este ano para 

que não ocorra como no ano passado não ter a oportunidade do abrigo.; A gestora 

Monica solicitou a palavra e relatou que temos duas situações para as noites frias 

um é a equipe do CREAS que realiza as abordagens social oferecendo abrigo, 

cobertor e kits. Vez que não podemos leva-la a força. Hoje temos uma capacidade 

de vinte vagas para oferecer, resultado este do chamamento publico que foi aberto 

para todas as oscs. A demanda que você nos traz é de grande importância para 

trazermos a equipe do creas para que seja realizada a abordagem por região.; O 

conselheiro Denis agradeceu a explicação da gestora Monica.; A presidente Vanessa 

perguntou de havia mais alguma dúvida, como ninguém se manifestou, passamos a 

chamada da votação dos conselheiros presentes  Silvia, Daniele, Maria Eduarda, 

Hanna, Patricia, Diego, Dircélio, Sueli e Denis que aprovaram o repasse do 

cofinanciamento destinado ao serviço de acolhimento emergencial de pessoas em 

situação de rua, durante o período de baixas temperaturas.; Passamos então para a 

ultima pauta da reunião que é sobre o repasse de recurso para benefícios eventuais, 

a gestora Monica iniciou sua apresentação dizendo: -“que os benefícios eventuais são 

provisões da política de assistência social destinadas à proteção de indivíduos e famílias 

para o enfrentamento de uma vulnerabilidade por um período de tempo, eventualmente 

uma ajuda para que possa se reestruturar e sair da situação de vulnerabilidade. Dentro 

do nosso município está previsto na Lei municipal de benefícios eventuais que são três: 

o auxílio funeral, benefícios eventuais de vulnerabilidade temporários como por 

exemplo o auxilio aluguel, auxilio alimentação e auxilio recâmbio, o auxílio de 

emergência e calamidade pública. Este recurso que temos como a possibilidade de 

receber é destinar para o auxílio alimentação que é a nossa maior demanda hoje – o 

cartão alimentação que é entregue a família que passou por uma avalição e este cartão 

é no importe de cem reais para que possa ser gasto no mercado de sua escolha, por um 

período de três meses e podendo ser renovado por um novo período de mais três meses.;  

A presidente Vanessa completou que o valor do repasse no importe de setenta um 

mil e quatrocentos e nove reais para ser utilizado no cartão/auxilio alimentação que 

já é pago pelo município porém deixaríamos de utilizar o valor do tesouro usaríamos 

o valor do repasse para benefícios eventuais, vamos a votação dos conselheiros 

Silvia, Daniele, Maria Eduarda, Hanna, Patricia, Diego, Dircélio, Sueli e Denis que 

concordaram com a aplicação do repasse para o cartão alimentação.; A presidente 

Vanessa informou que no próximo dia vinte teremos reunião presencial na unidade 

de educação a partir das oito horas da manhã.; Não havendo mais nada a tratar a 

presidente Vanessa agradeceu a todos pela presença e deu-se por encerrada a 
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reunião as quatorze horas e quarenta e dois minutos e se achada de acordo por mim, 

Wagma Leite, que lavrei a presente ata, e pela presidente do conselho que esteve 

presente e os demais conselheiros nesta reunião. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 


